## Tres generales

## Videla fue comisionado para una *mediación* entre Viola y Galtieri

(UPI, AP y ANSA)

BUENOS AIRES, 2 de diciembre.— El ex presidente Jorge Videla mantuvo entrevistas separadas con el enfermo presidente Roberto Viola y el comandante del Ejército, General Leopoldo Galtieri, en un intento por mediar en el conflicto de poder que se desarrollaría entre ambos militares, indicaron hoy fuentes políticas.

Se dijo también que la junta militar habría encomendado al ex presidente Jorge R. Videla una "gestión mediadora" ante su sucesor Roberto E. Viola, relacionada con la permanencia de éste en el cargo que delegó temporariamente el 21 de noviembre a causa de una afección cardiovascular, según aseguraron fuentes oficiales.

La versión es recogida hoy por el diario La Nación, que dice que la entrevista que Videla mantuvo ayer con el comandante del Ejército, teniente general Leopoldo F. Galtieri, "obedeció al propósito presunto de lograr que el ex mandatario intervenga en la resolución de la circunstancia institucional en curso".

Esa "circunstancia" alude a la supuesta intención atribuida a la Junta militar de dar por terminada la gestión del general Viola y designar en su reemplazo a Galtieri. El presidente, recluido en su residencia suburbana desde el 9 de noviembre, se habría mostrado renuente a renunciar, indicaron esas fuentes.

No hubo confirmación oficial de las versiones.

Un allegado del general Videla que pidió no ser identificado dijo, sin embargo, que si bien la gestión pudo haber sido solicitada al ex presidente, era difícil que la aceptase debido a su estrecha amistad personal con Viola. El informante agrego que el motivo de la entrevista de ayer entre Videla y Galtieri habría sido el deseo del ex presidente de informar al comandante del Ejército acerca de su conversación privada de la semana pasada aquí con el ex secretano norteamericano de Estado Henry Kissinger.

Los medios políticos, entretanto, coincidían en que este mes deberá definirse la permanencia o alejamiento de su cargo del general Viola.

Se conjetura que una vez que se dispongan los nuevos pases y destinos de generales en los próximos días se conocerá la decisión del Ejército de aprobar o no cambios en la presidencia del régimen militar.

El diario La Prensa dice hoy que "hasta ayer no se " había llegado a un acuerdo definitivo con el general Viola, sea sobre su renuncia o su difícil permanencia al frente del gobierno, sea sobre las fórmulas a aplicar en uno u otro caso".

En medios peronistas y radicales se afirmó hoy que un eventual gobierno de Galtieri realizaría una apertura política a corto plazo con elecciones en 1985, que no incluirían, sin embargo al presidente y vicepresidente.

También se mencionó que la política económica de un nuevo gobierno sería conducida por una figura de extracción liberal y se mencionó al economista Roberto Alemann para ministro del ramo.

En materia de política exterior Argentina manejaría un más claro esquema de alineación con occidente, dijeron los políticos.

Sobre las gestiones de Vi-

dela se mencionó que estaria tratando de preservar la "legalidad" de un eventual cambio presidencial, ya que se estima que Viola no estaría dispuesto a "un renunciamiento patriótico".

## CLINICAMENTE MEJOR

En tanto un nuevo parte médico informaba que el presidente licenciado, general Roberto Viola se encuentra "clínicamente mejorado" pero deberá someterse a nuevos exámenes médicos, voceros del Ejército desmintieron que el titular de la fuerza, general Leopoldo Galtieri se haya entrevistado aver con el mandatario enfermo, como lo consignaron hoy versiones periodísticas.